



Mi Universidad
CUADRO SINOPTICOS

Nombre del Alumno: Jesus Eduardo Gordillo Martinez

Parcial: 3

Nombre de la Materia: Bioetica

Nombre del profesor: Monica Elizabeth culebro gomez

Nombre de la Licenciatura: licenciatura en enfermería

Cuatrimestre:2

LA BIOETICA EN LA PRÁCTICA DE LA ENFERMERIA

BIOETICA MEDICA

¿QUÉ ES?

La presente sección aspira a ofrecer un espacio para la discusión de temas actuales e impercederos de la bioética médica

CUESTIONES Y RELACIONES

Algunas de las cuestiones que se tratarán son las relativas al principio y al final de la vida, las relacionadas con el genoma, la experimentación biomédica.

BIOETICA FUNDAMENTAL

Por lo tanto se puede decir que la bioética es una disciplina del conocimiento científico, que lleva como finalidad efectuar el análisis racional de los problemas morales ligados a la protección de la vida humana

En la misma línea, se puede decir que la temática concreta de la bioética abarca cuestiones como: aborto, eutanasia, dejar morir a recién nacidos deficientes, experimentación fetal

BIOETICA APLICADA

¿QUÉ ES?

Bioética aplicada es analizar diversos problemas y dilemas éticos que se plantean en áreas específicas de atención y promoción de la salud

PROYECTO GENOMA HUMANO. ETICIDAD DEL PATENTAMIENTO DE GENES. MEDICALIZACION DE LA SOCIEDAD. RELACION MEDICO PACIENTE. DESHUMANIZACION DEL ACTO MEDICO. ETICA CIVIL Y ENVEJECIMIENTO SOCIAL. EL PROCESO CULTURAL DE MORIR Y LA MUERTE DIGNA. PANORAMA BIOÉTICO EN MÉXICO.

PANORAMA BIOÉTICO EN MÉXICO

la bioética tiene una historia que revela la visión y el compromiso éticos de importantes personalidades, íconos en el ámbito de las ciencias de la salud y las humanidades, que acertadamente dieron lugar a la creación de la Comisión Nacional de Bioética,

RELACIÓN ENTRE AUTONOMÍA E INTEGRIDAD EN LA ÉTICA MÉDICA

La relación entre el médico y el paciente es ahora más franca y abierta, y en ella se respeta mas la dignidad de los pacientes.

Este cambio de lugar casi irreversible de la toma de decisiones es una respuesta a la confluencia de fuerzas sociopolíticas, legales y éticas

BIOÉTICA: FUNDAMENTOS FILOSÓFICOS Y APLICACIÓN.

En conceptos filosóficos clásicos que contemplaban el lugar del hombre en la naturaleza, su relación con la Divinidad, la salud y la enfermedad, y los conceptos epistemológicos

El paciente virtuoso debía tener confianza en el médico y acatar el tratamiento.

